

## Willkommen an Bord der MS Schwalbe II



Hallo zusammen, wir waren heute mit den "WiSe" unterwegs, \*den Wiemelhausener Senioren\*. Wir, ca 50 Frauen und Männer, davon 8 mit Rollator und 1 mit Rollstuhl fuhren über den Kemnader See und die Ruhr von Heveney bis zur Zeche Nachtigall, mussten durch die uralte Schleuse von 1780, vorbei an der Ruine der Burg Hardenstein und zurück. Unser Transportmittel war die SCHWALBE, ein Fahrgastschiff der Stadtwerke Witten mit Platz für 150 Personen, das für uns gechartert wurde 😊. Nach hervorragendem Kaffee und Kuchen oder wahlweise Brötchen durfte ich die Sage vom Zwergenkönig "Goldemar" vortragen. Anschließend wurden in unserer frohen und gemütlichen Runde gemeinsam alte Lieder gesungen. Die im Kopf vergrabenen Texte wurden durch ein Liederbuch wieder hervorgeholt. Es blieb wohl keine Kehle stumm und anhaltender Beifall beschloss einen wunderschönen Nachmittag.

Feedback eines unserer Mitglieder .....